

DAAD-Preis für Mohammad Moradi

Der Iraner Mohammad Moradi, Bachelor-Student der weißensee kunsthochschule berlin im Fachgebiet Produkt-Design, erhält in diesem Jahr den Preis des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) für hervorragende Leistungen ausländischer Studierender an den der Kunsthochschule. Mohammad Moradi absolvierte bereits im Iran ein Industrial Design Studium. Die Breite seiner Begabung ist daran abzulesen, dass er mehrere Designpreise gewonnen hat. Unter anderem beteiligte er sich an dem Projekt »Seamless Transitions«, in dem er mit einem Masterstudierenden zusammen ein innovatives Navigationskonzept entwickelte und prototypisch umsetzte. Seine technischen Kenntnisse teilt er gerne mit Kommiliton_innen. Seine Sprachkenntnisse bringt er unter anderem in dem fachgebietsübergreifenden Projekt „kommen & bleiben“ ein, um Flüchtlingen aus dem Nahen Osten die Orientierung in Berlin zu erleichtern.

Link: <http://www.kh-berlin.de/personen/show/mohammad-moradi-2458.html>

DAAD-Prize for Mohammad Moradi

Mohammad Moradi, an Iranian undergraduate student in the department of product design, will receive this year's DAAD Prize for outstanding achievements of an international student at weißensee academy of art berlin. Mohammad Moradi has already completed a degree program in industrial design in Iran. The breadth of his talents is reflected in the fact that he has already won several design awards. For example, he participated in the project »Seamless Transitions,« where he, together with a graduate student, developed an innovative navigation concept and realized a prototype. He likes to share his technological knowledge with his fellow students, and he contributes his language skills to the project »kommen & bleiben« (coming and staying) to help refugees from the Middle East in getting oriented in Berlin.

Link: <http://www.kh-berlin.de/personen/show/mohammad-moradi-2458.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Mohammad Moradi, Foto: privat